
BASTOS 
CAPITAL 
DO ((NfJ 

ME9A DIRETORA 
202f-2022 

CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

VICE-PRESIDENTE 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

1° SECRETÁRIO 

PEDRO FUMIO NIKAIDO 

2° SECRETÁRIO 

VEREAOORB 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D! ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATAUNE 

" . 

CAMARA MUNICIPAL OE IAITO§ 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUISIÇÃO DE NUMERÁRIO PARA VIAGEM 
RESOLUÇÃO Nº 02/2019, DE 02/07/2019 - DIÁRIAS DE VIAGENS 

Ao Assessor de Contabilidade 

Requisição nº 04/2021 - Diária nº 081 

Requisitante: ( x) Vereador (a) ( ) Funcionário (a) 
Nome: Neusa Aparecida Tognon Jorge · 
Valor: R$ 558,52 (Quinhentos e cinquenta e oito reais e cinquenta e dois 
centavos). 
Dotação orçamentária: 33.90.14.14.00 - Diárias no País 
Origem das despesas: alimentação e hospedagem. 
Data da viagem: 22/09/2021. 
Data da missão: 22/09/2021. 
Data do retomo: 23/09/2021. 
Destino: São Paulo-SP. 

Objetivo da Missão (comunicado SDG 19/2010 do Tribunal de Contas): 
Audiência com o Deputado Estadual Vinicius Camarinha, visando 
protocolar oficios de interesse do município de Bastos, através de Emenda 
Parlamentar, conforme dispõe o artigo 37-A da Lei Orgânica do Município 
de Bastos. 

Bastos, 21 de setembro de 2021. 

~ gnonJorge 
Vereadora 

Rua Presidente Vargas, 488 •Centro• Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099. CEP: 17690-000 . BASTOS. SP 
httn·llwww.camarabastos.so.gov.br • e-mail: camarabastos@camarabastos .sp .gov. br 



CÂMARA MUNICIPAL DE BASTOS 

R. Presidente Vargas, 488- CEP 17690-000 
Bairro: Centro • Cidade: Bastos/SP NOTA DE EMPENHO 

Nº DO EMPENHOITIPO RECURSO 

Fone: (14) 3478-1601!3478-2777-3478-4099 
e-mail: contabi!ldade@contabilidade.sp.gov.br 
http:f/www.camarabasios.sp.gov.br 000701/21 Estimatiw Orçamentário 

IRGÃO 01 LEGISLATIVO UNIDAD,e f RÇ~MENTÁRIA 
U CAl~ARA MUNICIPAL 

tOTAÇÃQ 
U103 10001 .2.001.3390.14.00 .00 DIÁRIAS - PESSOAL CIVIL 

INº CONTA 

1 34 
:REDOR 5 5 Neusa Aparecida Tognon Jorge 

,NDE~tºa Barão do Rio Branco 1150 J ardim L Fo(Í4) 99701 - 997 cioAB~ stos 
UF 

SP 
.!CITAÇÃO NÚMERO SOLIC ITAÇÃO VEN CIMENTO 

Não se Aplica 
1 PROC. COMRPA 

081 21. 0 9 . 21 
VALOR ORÇADO 

100.000,00 
SALDO ANTERIOR 

3.381,27 
fEM QUANT. UNID. ESPEC IFICAÇÃO 

1,0000 Art 3º , inciso II , da Resolução 
nº 02/2019 , conforme autoriza o 
Art. 37 - A da Lei Orgânica do 
Município de Bastos. 

1,0000 Art 5°, inciso II, da Resolução 
nº 02/2019, conforme autoriza o 
Art. 37 - A da Lei Orgânica do 
Muni cípio de Bastos. 

_QCAL DE ENTREGA 

CONTADOR (A) 

RECIBO 

VALOR 00 EMPENHO VALOR TOTAL 

558,52 2.822,75 
VALOR UNITARIO VALOR TOTAL 

465,4400 465,4400 

93 , 0800 93,0800 

DECLARO{AMOS} PARA OS DEVIDOS FINS,. QUE RECEBEMOS A IMPORTÂNCIA DESTA GUIA DE 

PAGAMENTO CORRESPONDENTE AO ACIMA DESCRITO, E PELA QUAL DOU(AMOS) PLENA E IRREVOGÁVEL QUITAÇÃO 

CHEQUE Nº· Bs l rDi .f 
BANCO· Jp ~.J/&.,j f 5 (q 
RECURSO _· __________ _ _ 

ASSINATURA/ RG: 

CERTIFICO HAVER PAGO A 
IMPORTÂNCIA ACIMA MENCIONADA 

CONTADOR (A} 
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ME9A OlflETOflA 
2!)21-2022 

CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

VICE-PRESIDENTE 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

1' SECRETÁRIO 

PEDRO FUMIO NIKAIDO 

2' SECRETÁRIO 

VEflEAOOtlE9 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D~ ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATALINE 

" CAAfARA MUNICIPAL OE 9AfflJ§ 
ESTADO DE SÃO PAULO 

PRESTAÇÃO DE CONTAS 
Requisição nº 04/2021 - Diária nº 081 

Neusa Aparecida Tognon Jorge, vereadora da Câmara Municipal de Bastos, 
vem através do presente prestar contas relativas às despesas efetuadas com as diárias: 

ELEMENTO DA DESPESA - 33.90.14.14.00.00 - DIÁRlAS NO PAÍS 
!NOME: l Neusa Aparecida Tognon Jorge 

1 1-__ 2_0 __ .,-~!-;-~-·5_7_-4_~1 1-1- ----- v-c_:--~-a~-o-~-a--------1 
FUNÇÃO 
Vide Car o 

REMUNERAÇÃO 1 

1 

LOCAL PARA ONDE SE DESLOCOU 

1 R$ 5.200,00 1 São Paulo-SP 

PARTIDA CHEGADA 
DATA 1 22/09/2021 DATA 1 23/09/2021 
HORA 1 06:00 HORA 1 15:00 

MOTIVO DO DESLOCAMENTO 
Audiência com o Deputado Estadual Vinicius Camarinha, visando protocolar oficias de 
interesse do município de Bastos, através de Emenda Parlamentar, conforme dispõe o 
artigo 37-A da Lei Orgânica do Município de Bastos. 

, ! VALOR DE DIARIA RECEBIDA jR$ 558,52 I 
l DIFERENÇA A RECEBER OU A REPOR 0,001 

Bastos, 27 de setembro de 2021. 

Sr. Presidente, a presente prestação de contas 
encontra-se regular, achando-se conforme para 
seu ar uivamente. Bastos, 27/09/2021. 

{i:/f-J~ 
V~~into dos Santos 
Co ole Interno 

~ ,ge 
Vereadora 

SIDENTE: 
Aprovada. Arquive- e a prestação de 
contas sob o nº 04/ 021, diária nº 081 
da vereadora Neu Aparecida Tognon 

Jocge. Bastos 27 09//2021. Q 

w.-~) 
Cla~d~~Jo;;é 1ºs San~ - · -
Pres1~ 

! 

Rua Presidente Vargas, 488-Centro-Fone: (14) 3478-1601 /34 78 -2777 /3 478-4099 • CEP: 17690-000-BASTOS • SP 
h ttp://www. ca marabastos .sp. gov.br • e-mail: camarabastos@camarabastos .sp.gov.br 
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PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

VICE.PRE5JDENTE 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

f• SECRETÁRIO 

PEDRO FUM/0 NIKAIDO 

2' SECRETÁRIO 

VEREAOORR 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA DZ ALMEIDA 
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li . 

CAMARA NIUNICIPAL DE 81k s 

ESTADO DE SÃ© PAU/LO 

Excelentíssimo Senhor 
Claudemir José dos Santos 
Presidente da Câmara Municipal 
BASTOS- SP 

Neusa Aparecida Tognon Jorge e Pedro Fumio 
Nikaido, vereadores nesta Casa de Leis, . vem mui respeitosamente, requerer a 
Vossa Excelência, que se digne autorizar o uso do veículo da Edilidade, bem 
como designar o motorista, com saída prevista para o dia 22 de setembro de 
2021, quarta-feira, com saída às 6:00 horas, com destino para a cidade de São 
Paulo, visando participar de uma audiência com o Deputado Estadual 
Vinicius Camarinha na Assembleia Legislativa, conforme o convite em anexo. 

Para simples esclarecimento, estaremos retomando 
ao município de Bastos no dia 23 de setembro no período matutino. 

Nestes Termos, 

P. Deferimento. 

B~ de2021. 

Nêsaãhlã--.õgíion Jorge 
Vereadora 

vereador 
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Rua Presidente Vargas, 488 - Centro - Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 - CEP: 17690-000 ·BASTOS· SP 
http :l/www. camarabas tos. sp.gov. br - e-mail: camarabastos@camarabastos.sp.gov. br 



A§SEMTtU.E"ff A lLlEGI§lATil:"IA 

iKDlElll.A.NÇA DO GOVERNO 

Prezados, 

,,, k • d . +. l V enuo por mew . este n11orma- os 

ue o Deputado VIT\fiCIUS 

CAl\AARil\JHA realizara o 

atendimento dos Senho:res(as) Pedro 

Fmnio Nikaido, Neusa Tognom Jorge 

(vereadores) e Antônio Fernandes 

., • • . ' ,--. . 1• "l r• na L1cierança oo t1overno no e 12. i..i.. 

São Paulo~ 14 de setem.bro de 2021 
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CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

VICE-PRESIDENTE 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

1• SECRETÁRIO 

PEDRD FUMID NIKAIDD 

2• SECRETÁRIO 

\IEREAOORQ 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA DE ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATALINE 

~ . 1Aft!F. f CAMARA MUNICIPAL or ,,. , "-

Destino: São Paulo - SP 

ESTADO DE SÃO PAULO 

RELATÓRIO DE VIAGEM 
(Resolução nº 02/2019) 

Saída - dia 22 de setembro de 2021, às 6:00 horas. 

Chegada - dia 23 de setembro de 2021, às 15:00 horas. 

Vereadora Neusa Aparecida Tognon Jorge, juntamente com o vereador Pedro 
Fumio Nikaido e o motorista da Câmara_:_ Sr. Leandro Zanelli. 

Relatório Sucinto: 

Saímos de Bastos no dia 22 de setembro de 2021, às 6 horas, 
chegando em São Paulo às 12:30 horas. Ao chegar fomos direto para o almoço. 
Em seguida, fomos à Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, em que tive 
no Gabinete do Deputado Estadual Mauro Bragato, sendo que fui recebida 
pelo Senhor Silvio de Albuquerque - Chefe de Gabinete. Na audiência com o 
Chefe de Gabinete protocolei um ofício reiterando os pedidos feitos por essa 
vereadora através dos Requerimentos nºs: 069/2021. 070/2021. 201/2021 e 
211/2021, conforme o oficio em anexo. 

Em seguida, fomos para o Gabinete do Deputado Estadual 
Vinicius Camarinha, sendo que fui recebida pelo próprio Deputado. Nesta 
audiência protocolei um oficio solicitando ao Deputado que viabilize a 
apresentação de uma Emenda Parlamentar na Assembleia Legislativa do Estado de 
São Paulo ou que envide esforços junto aos órgãos competentes do Governo do 
Estado, visando a liberação de recursos financeiros ao Município de Bastos no valor 
de R$ 100.000,00 ao Município de Bastos, a serem destinados à aquisição de 
equipamentos para serem utilizados na área da saúde pública municipal 

Após o encerramento das audiências ora agendadas, fomos 
para o hotel pernoitar. 

No dia 23 de setembro saímos de São Paulo às 9:00 horas, 
chegando em Bastos às 15:00 horas. 

Bastos, 27 de setembro de 2021. 

~ Jorge 
Vereadora 

Rua Presidente Vargas, 488. Centro. Fone: (14) 34 78-1601 / 3478-2777 I 347 B-4099 • CEP: 17690-000 •BASTOS · SP 
h ttp:l/www. camarabas tos. sp. gov. br • e-mail: camarabastos@camarabastos .sp.gov . br 



ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 
LIDERANÇA DO GOVERNO 

DECLARACÃO 

Declaro para os devidos fins que os Senhor Vereador NEUSA APARECIDA TOGNON 

JORGE do Município de BASTOS, estive presente nesta Assembleia Legislativa do Estado de São 

Paulo, no Gabinete Deputado Vinicius Camarinha - Líder de Governo, no dia 22/09/21 para tratar de 

assuntos de interesse do Município. 

DEPUTADO VINICIUS CAMARINHA 

Líder do Governo 

Av. Pedro Álvares Cabral, 201- Andar Monumental - Sala M46 - CEP 04097-900-Tel: 3886 6494/6492 
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EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 
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NELSON BESSA O! ALMEIDA 
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VALTER BATALINE 

4 . 

CAMARA MUNICIPAL or IAfflJI 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Bastos, 22 de setembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Tendo em vista que atualmente o município de Bastos, como a 
maioria dos municípios brasileiros, atravessam por dificuldades financeiras devida à 
crise que atravessa o país, sendo que é impossível melhorar o atendimento na área da 
saúde. 

Diante do exposto, conhecedores de sua excelente atuação e 
competência no desempenho de suas funções como Deputado Estadual, uma vez que se 
desdobra em atender aos anseios dos municípios paulistas haja vista que é representante legal 
do Estado de São Paulo, vimos através do presente solicitar os bons oficios de Vossa 
Excelência no sentido de viabilizar a apresentação de uma Emenda Parlamentar na 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo ou que envide esforços iunto aos órgãos 
competentes do Governo do Estado, visando a liberação de recursos financeiros ao 
Município de Bastos no valor de R$100.000,00 ao Município de Bastos, a serem destinados 
à aquisição de equipamentos para serem utilizados na área da saúde pública municipal. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, 
antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
VINICIUS CA.MARINHA 
DD. Deputado Estadual 
Assembleia Legislativa do Estado 
SÃOPAULO - SP 

Atenciosamente, 

Rua Presidente Vargas, 488 - Centro -Fone: (14) 34 78-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 • CEP: 17690-000 •BASTOS· SP 
http ://www. camarabastos. sp. gov. br - e-mail: camarabastos@camarabastos.sp .gov. br 
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CÂMARA NIUNICIPAL OE 8AfflJ9 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Bastos, 22 de setembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Venho através do presente, respeitosamente, reiterar os meus 
pedidos formulados através dos Requerimento nºs: 

- 069/2021, em anexo, em que estou rogando-lhe que envide esforços junto aos órgãos 
competentes do Governo do Estado ou que viabilize a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar ao Orçamento do Estado, objetivando a liberação de recursos financeiros ao 
Município de Bastos visando a aquisição de um ônibus escolar. 

- 070/2021, em anexo, em que estou rogando-lhe que envide esforços junto aos órgãos 
competentes do Governo do Estado visando a agilização no processo de execução das obras de 
02 salas de aula na Escola Estadual Parque das Nações. 

- 201/2021, em anexo, em que estou rogando-lhe que envide esforços junto aos órgãos 
competentes visando a inclusão da construção de uma ciclovia às margens da Rodovia SP 457 
- Rodovia Brigadeiro Eduardo Gomes, no trecho compreendido entre os municípios de Iacri e 
Bastos, quando da execução das obras de recapeamento da rodovia 

- 211/2021, em anexo, em que estou rogando-lhe que viabilize a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar junto à Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, visando a inclusão no 
Orçamento do Estado para o exercício de 2022 ou que envide esforços junto aos órgãos 
competentes do Governo no intuito de viabilizar a liberação de verbas à Secretaria Municipal 
de Saúde - Fundo Municipal de Saúde, visando a aquisição de um veículo tipo VAN adaptado, 
destinado para o transporte de pacientes que recebem tratamento de fisioterapia. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, desde já antecipo meus agradecimentos e aproveito a oportunidade para renovar 
protestos de estima e consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
Mauro Bragato 

Atenciosamente, 

.--F...---..... '~ ,----- - \ 

N~ 
Vereadora 

DD. Deputado Estadual na Assembleia Legislativa do Estado 
SÃO PAULO- SP 

Rua Presidente Vargas, 488 -Centro. Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 • CEP: 17690-000 •BASTOS• SP 
h ttp:l/www. camarabas tos.sp. gov .br - e-mail: camarabastos@camarabastos . sp . gov.br 
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CAMARA MUNICIPAL OE 9A9TO§ 
ESTADO DE SÃO PAULO 
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CAMARA MUNICIPAL OE 8AfflJ9 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Rua Presidente Varga s, 488 •Centro • Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 • CEP: 17690-000- BASTOS• SP 
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CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRSSfDENIC 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

ViCE-PR:,SICENTE 

/VANESSA AP, DE CASTRO 

1' SEC."11:TÁR;o 

PEDRO FUMIO NIKAIOO 

2º SêCRtrrÁ..~IO 

VEREADO~ 
ADAtfTO O/AS 00 PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D! ALMEIDA 

NEUSA AP. TDGNON JORGE 

VALTER BATALJNE 

CÂMARA MUNICIPAL Df 8AffOG 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REOUERll'1ENTO Nº. 201/2021 
De 14_dejullio de 2021. 

• Requeremos ao Sr. Prefeito Municipal e ao Presidente da Câmara 
Municipal, na forma regimental, que envie oficio ao Sr. João Doria - Governador do Estado 
de São Paulo; ao João Octaviano Machado Neto - Secretário de Transportes e Logística e ao 
Diretor do DER de Assis, solicitando-lhes que informe a este Poder Legislativo: 

- Há possibilidade do órgão competente viabilizar a inclusão de 
construção de uma ciclovia às margens da Rodovia SP 457 -Rodovia Brigadeiro Eduardo 
Gomes, no trecho compreendido entre os municípios de Iacri e Bastos, quando da execução 
das obras de recapeamento na rodovia? 

Outrossim, solicitamos que envie ofício ao nobre Deputado Estadual 
Mauro Bragato, rogando-lhe que envide esforços junto aos órgãos competentes visando a 
inclusão da construção da referida ciclovia na Rodovia SP 457. 

JUSTIFICATIVA 

Numa atitude louvável, o Governo do Estado de São Paulo noticiou a 
liberação de recursos financeiros visando a execução das obras de pavimentação asfáltica da 
Rodovia SP 457 no trecho compreendido entre o Trevo na cidade de Iacri até a cidade de Iepê. 
Sem dúvida nenhuma é uma importante obra que virá atender aos anseios dos motoristas que 
trafegam diariamente pela movimentada rodovia 

E procurada pelos munícipes bastenses, especialmente os ciclistas 
que usam sua bicicleta como meio de locomoção, não somente para a prática de esporte ou 
lazer, mas também para ir ao trabalho, que reivindicam a construção de uma ciclovia no 
trecho entre as cidade de Bastos e Iacri. Sem dúvida nenhuma a construção de uma ciclovia 
vai proporcionar aos ciclistas maior conforto e principalmente segurança. 

Sem dúvida nenhuma a construção da ciclovia na rodovia irá 
preservar a vida das pessoas que· usam o trecho e que são obrigadas a dividir o espaço com 
carros e caminhões, o que é um risco muito grande. 

Diante do exposto, estou apresentando o presente requerimento e 
rogo o apoio dos nobres Pares na aprovação da propositura em razão da grande importância na 
construção de uma ciclovia na referida rodovia, haja vista que é um beneficio em prol da 
pop/\bastense. 
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ME§A OlflETO~A 
2Q?C2D22 

CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESID!:NTE 

JOSÉ LUIZ N, B. NASCIMENTO 

-~ 'RC~PRESIDENTE 

fVANESSA AP, OE CASTRO 

." 1• SECRETÃRJO 

PEDRO FUMIO NIKAIDO 

.~ 2" SECRET I.RIO 

VÉREAOO~ 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA Dt ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATALINE 

A . . 

CÂMARA MUNICIPAL DE IMTO~ 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO Nº. 069/2021 
Em 15 de março de 2021. 

Requeiro ao Senhor Prefeito Municipal e ao Presidente da 
Câmara Municipal, na fonna regimental, que envie ofício ao Sr. Mauro Bragato -
Deputado Estadual, rogando-lhe que envide esforços junto aos órgãos competentes do 
Governo do Estado de São Paulo ou que viabilize a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar ao Orçamento do Estado, objetivando a liberação de recursos financeiros 
ao Município de Bastos visando a aquisição de um ônibus escolar. 

JUSTIFICATIVA 

Considerando que nos últimos anos houve um aumento considerável 
de alunos matriculados no ensino fundamental, inclusive moradores da zona rural e que 
estuàam nas escolas da zona urbana. Diante desse fato, a Municipalidade está tendo 
dificuldades em atender a demanda estudantil em razão da falta de transporte escolar, sendo 
que, dependendo a quantidade de alunos, o ônibus precisa fazer duas viagens, especialmente 
na zona rural. 

Também é preocupante o estado em que se encontram alguns ônibus 
da municipalidade, que são utilizados para o transporte de alunos, colocando em risco a vida 
dos estudantes que são transportados da zona rural para as escolas instaladas na zona urbana, 
sem nenhum conforto. 

Assim sendo, entendo que é de fundamental importância que seja 
viabilizado recursos financeiros para à aquisição de um ônibus escolar para atender a demanda 
estudantil, visando proporcionar aos alunos maior conforto e segurança No entanto, sabemos 
que os municípios paulistas, dentre eles o município de Bastos não tem condições financeiros 
de adquirir ônibus escolar devido ao alto custo. 

Diante do exposto, visando garantir maior segurança e mais conforto 
aos nossos alunos, estou apresentando o presente Requerimento solicitando ao nobre 
Deputado Estadual que envide esforços visando a liberação de recursos financeiros ao 
município de Bastos, visando a aquisição de um ônibus escolar ao nosso município; e rogo o · 
apoio dos nobres Pares na aprovação da propositura. 

Plenário Vereador Vicente Mitihiro Ishikawa, 
Em 15 de ~e-2-02.\ 
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~-~Nélis; ~~~~:~; Jorge 
vereadora 
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CI.AUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ Ll.;IZ N, B. NASCIMENTO 

\7CE-PRESIDENTE 

IVANE;SSA AP. DE CASTRO 

1' SECRETÁRIO 

PEDRO FUM/0 NIKAIDO 

~ SECRE:TÁ,:::uo 

ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D! ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATALINE 

CÂMAflA MUNICIPAL Df IAGTOQ 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERThIBNTO Nº. 070/2021 
Em 15 de março de 2021. 

Requeiro ao Senhor Presidente da Câmara, na forma regimental, que 
envie oficio ao Senhor Mauro Bragato - Deputado Estadual, rogando-lhe que envide esforços 
junto aos órgãos competentes do Governo do Estado visando a agilização no processo de 
execução das obras de construção de 02 salas de aula na Escola Estadual Parque das Nações, 
na cidade de Bastos. 

JUSTIFICATIVA 

Essa vereadora foi indagada pelos pais de alunos matriculados na 
Escola Estadual Parque das Nações sobre a paralisação das obras de construção das salas de 
aula na referida escola. 

Há de se lembrar que a qualidade no ensino não se faz apenas da boa 
prática dos professores no exercício da função, ou de um bom pl~ejamento, mas também 
proporcionar aos alunos e professores melhores acomodações para melhor aprendizado. 

Sendo assim, é preciso construir pelo menos mais 02 (duas) salas de 
aula na Escola Estadual Parque das Nações para atender a demanda de alunos, haja vista que 
devido a falta de salas de aula são obrigados a estudarem na Escola Estadual Prof1 Tsuya 
Ohno Kimura, sendo que raramente é possível optar pelo período desejado, haja vista que as 
vagas são limitadas e não suprem à demanda. 

V ale ressaltar que há alguns anos foram iniciadas as obras de 
construção de 02 salas no referido educandário, mas que conforme foi noticiada na imprensa 
escrita, a empreiteira deixou as obras inacabadas em razão de sua falência decretada. 

Diante do exposto, conhecedora da excelente atuação do nobre 
Deputado Estadual nas causas que envolvem a Educação, estou apresentando o presente 
requerimento rogando ao Parlamentar que viabilize junto aos órgãos competentes do Governo 
do Estado a agilização do processo visando a execução da construção de 02 (duas) salas de 
aula na Escola Estadual Parque das Nações; e rogo o apoio dos nobres Pares na aprovação da 
propositura. 
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CÂMARA MUNICIPAL Df IMTOI 
ESTADO DE SÃO PAULO . · 

CL.AUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESID!:Ni'E 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

Vic.E-PRES:OENTE 

,VANESSA AP. DE CASTRO 

.}º SECRETÁRIO 

PéORO FUMIO NIKAIDO 

2° SECREiÁR/0 

ADA/JTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D.! ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATAUNE 

REQUERIMENTO Nº. 211/2021 
De 28 de julho de 2021. 

Requeiro ao Sr. Presidente da Câmara Municipal, na forma 
regimental, que envie ofici; ao Senhor Mauro Bragato - Deputado Estadual, solicitando 
que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar junto à Assembleia Legislativa do · 
Estado de São Paulo visando a inclusão no Orçamento do Estado para o exercício de 2022 ou 
que envide esforços junto aos órgãos competentes, no intuito de viabilizar a liberação de 
verbas para a Secretaria Municipal de Saúde - Fundo Municipal de Saúde, visando a 
aquisição de um veículo tipo VAN adaptado, destinado para o transporte de pacientes que 
recebem tratamento de fisioterapia. 

JUSTIFICATIVA 

Devido ao inegável crescimento populacional, as ambulâncias 
existentes não estão sendo suficientes para atender a demanda no que diz respeito ao 
transporte de pacientes que faz fisioterapia nas unidades de saúde, especialmente aqueles que 
tem alguma deficiência física para locomoção. 

Vale ressaltar que os pacientes da fisioterapia precisam estar bem 
acomodados no veículo para que não sejam acometidos de mais doenças; sendo que nesse 
caso, o veículo mais adequado seria uma VAN em razão de ser maior, podendo ser adaptada 
com uma maca para o transporte de paciente que não pode permanecer sentado. 

Portanto, é notório o déficit de ambulâncias no setor de saúde pública 
municipal e em razão da falta de recursos :financeiros nos cofres públicos para a aquisição de 
ambulâncias. Diante do exposto, estou apresentando o presente requerimento, rogando ao 
nobre ao nobre Deputado Estadual que viabilize a apresentação de Emenda Parlamentar 
visando a liberação de recursos financeiros ao município de Bastos, para que possa ter 
condições :financeiras de adquirir um veículo destinado para o transporte de pacientes que 
recebem tratamento fisioterápico nas unidades de saúde. 

Plenário Vereador Vicente Mitihiro Ishikawa, 
Em 28 de Julho de 2021. · 
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~ª~~Jorge 

Vereadora 
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